

Fédération Nationale des Déportés et Internés. Résistants et Patriotes

la proposition fût-elle donnée à l'unanimité, elle reste une proposition. Ceci permet d'avancer qu'étant le garant de la Mémoire et des Anciens Combattants, vous avez sans doute la possibilité de pondérer un avis aussi brutal et aussi violent en agissant de façon à prendre une décision plus compréhensible et acceptable. Faute de quoi nos ressortissants, issus de la Résistance, de la Déportation et de l'Internement vont se sentir ignorés, blessés voire trahis.

C'est avec beaucoup d'insistance que nous vous demandons de réparer cette grave injustice, outrage incompréhensible fait aux Résistants, Déportés et Internés, que de manière intolérable, les STO sont en passe de supplanter. Nous espérons vivement que vous allez pouvoir changer cela et remettre à leur juste place ces Femmes et ces Hommes qui ont tant œuvré pour que la France reste le pays de la Liberté, de l'Égalité, et de la Fraternité.

Nous ne doutons pas que vous porterez une attention toute particulière à ce courrier et vous prions, Monsieur le Ministre, de croire à l'assurance de notre haute considération.

Walter Bassan

La Harlille

Président de la FNDIRP

Une copie de ce courrier est adressée à Monsieur le Président de la République, à Monsieur le Premier Ministre ainsi qu'à Monsieur le Ministre de la Défense.